
Subject: Brauche eure persönliche Meinung
Posted by steppi84 on Mon, 14 Apr 2008 15:16:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,
ich hab mich hier schon zu genüge im forum durchgeschlagen also nicht gleich wieder mecker! 
ich bin 24 und habe proscar mal ca 4 monate genommen und
potenzprobleme bekommen mit denen ich sicher nicht leben will das steht fest.
ich hab das ganze abgesetzt und jetzt steht er wieder wie ne eins! 
placebo wars sicher auch nicht da ich mir bei gebin der einnahme nicht mal darüber bewusst
war das ich potenzprobleme bekommen könnte deswegen schliess ich die kopfsache mal GANZ
aus.
da ich aber eigentlich proscar wirklich nehmen will weil ich noch recht viel haare hab wollt ich
euch fragen ob es sein kann das ich wenn ichs jetz nochmal versuche keine probleme mehr mit
der potenz bekomme oder is das ausgeschlossen?
zweite frage wo ich mir immer stelle ob die potenzprobleme nach längerer einnahme vielleicht
wieder zurückgehen? kann da sein?
und letzte frage noch:
kann es daran liegen das ich proscar nicht gefünftelt und nicht geviertelt hab? kann eine so
kleine menge mehr was ausmachen?

danke gleich mal für eure antworten!
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